



eltelegrafo.com.ec

Ecuador salvó la punta y el invicto. La Tricolor empató ayer 2-2 ante Paraguay en el estadio Olímpico Atahualpa de Quito y sigue puntero en las eliminatorias. Los goles ecuatorianos los marcaron Énner Valencia (20') y Ángel Mena (91'), mientras que por la selección paraguaya, Darío Lezcano anotó un doblete (38' y 59').

El técnico Gustavo Quinteros sorprendió alineando a Antonio Valencia como lateral por derecha por primera vez desde que juega en la Tricolor. En principio parecía una variante obligada debido a la supuesta lesión de Juan Carlos Paredes, pero con el paso de los minutos pudo evidenciarse que se trataba más bien de una estrategia.

Con Valencia como integrante de la línea de 4 defensas, la marca paraguaya recayó sobre Fidel Martínez, lo que le permitió a 'Toño' ganar la línea de fondo con mayor facilidad. Antonio fue un volante disfrazado de lateral derecho.

El encargado de ocupar su zona en sus arremetidas ofensivas fue Álex Bolaños, quien quedó condicionado producto de una tarjeta amarilla que se ganó a los 3 minutos.

Esta innovación de Quinteros tuvo mucho que ver en el primer gol de la 'Tri', a los 20 minutos. Valencia se animó a pasar la media cancha, hizo una pared con Juan Cazares y le entregó la pelota a Christian Noboa, quien ejecutó un fuerte remate que se estrelló en el horizontal, Énner Valencia aprovechó el rebote para vencer al veterano arquero Justo Villar.□□□

Ecuador jugó todo el primer tiempo en cancha de Paraguay. La defensa se plantó cerca de la media cancha para mantener al adversario alejado de su arco y marcar el segundo gol del partido.

Pero esa constante vocación ofensiva de Ecuador le costó el empate, a los 38 minutos. Darío Lezcano recibió una asistencia perfecta de Édgar Benítez y ni Alexánder Domínguez ni Gabriel Achilier pudieron evitar el tanto. Paraguay cogió desprotegida a la defensa de la 'Tri' en varias ocasiones.□□□□

La obstinación ofensiva de Quinteros quedó ratificada en el inicio del segundo tiempo. Sacó a Álex Bolaños de la cancha y dispuso el ingreso de Michael Arroyo para ganar más sorpresa en el medio campo. La variante era más que necesaria considerando que Bolaños estaba condicionado por la tarjeta amarilla que le exhibieron al iniciar el primer tiempo. Quinteros evitó así cualquier sorpresa. □

Ecuador mantuvo la iniciativa ofensiva, pero no contó con la astucia de Lezcano, quien a los 59 minutos recibió un pase largo y se batió solo frente a los centrales Gabriel Achilier y Frickson Erazo para vencer una vez más a Domínguez.

El resto fue centro tras centro sin fortuna al área paraguaya. Ecuador se desesperó y perdió su orden. Solo la sutileza de Ángel Mena puso salvar el empate. El jugador de Emelec recibió un pase entre líneas de Christian Noboa y definió por encima de Villar. 'Angelito' había entrado a la cancha por□ Juan Cazares y le dio más alternativas a la zona ofensiva de la 'Tri'.□□